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INSTALLATION  •  OBJEKT · OBJECT  •  SKULPTUR · SCULPTURE  

Schmetterlingsaugen Kamera, 2016, 35.000 Trinkhalme, Neonröhren, 189 x 99 x 29 cm  •  Ich, C-Print,180 x 90 cm  • #BeAButterflyYourself, Pigmentdruck, 250 x 390 cm 
(Butter)Fly's Eye Cam, 2016, 35.000 straws, neon tubes, 189 x 99 x 29 cm •  Me, C-Print, 180 x 90 cm  •  #BeAButterflyYourself, 2018, pigment printing, 250 x 390 cm

Alf Becker
Deutschland/Germany

"Die Hauptthemen meiner Arbeit sind das Gleichgewicht sowie das Verhält-
nis von Mensch und Natur. So entstehen auch Arbeitszyklen unter dem Titel 
'Gewichtungen'. Bei der Skulptur 'Counter Balance II' ist die enge Beziehung zur 
Erde spürbar. Die beiden Formen befinden sich im Gleichgewicht, obwohl sie 
scheinbar über diesen Punkt hinaus gehen."

Studium der Grafik und Bildhauerei von 1974–1979 an der Folkwangschule 
Essen. Seit 1980 als freischaffender Bildhauer tätig. Seine bevorzugten Materi-
alien sind Stahl und Stein. 2012 Umzug von Hessen an die Ostsee und Aufbau 
eines Skulpturenparks mit Galerie. Ausstellungen in verschiedenen Ländern und 
Skulpturen in zahlreichen deutschen Städten.

"The main subject matters of my work are balance as well as the relationship 
between humankind and nature. These lead me to cycles of work such as 
'Gewichtungen' ('Weightings'). In the sculpture 'Counter Balance II', a close affini-
ty to the ground can be perceived. Both forms are in balance although they seem 
to go beyond that point."

Studied Graphics and Sculpture at Folkwangschule Essen from 1974–1979. 
Freelance sculptor since 1980. His prefered materials are steel and stone. In 2012 
moves from Hesse to the Baltic Sea, establishing a sculpture park and gallery the-
re. Exhibitions in various countries, sculptures in numerous German cities.
www.alfbecker.de

Counter balance II, 2018, Cortenstahl, 360 x 110 x 80 cm
Counter balance II, 2018, Corten steel, 360 x 110 x 80 cm


